Bisoños Usuarios de GNU/Linux de Mallorca y Alrededores | Bergantells Usuaris de GNU/Linux de Mallorca i Afegitons

## Ciclo de Conferencias de Software Libre (GNU/Linux) en Colombia Interlinux Programado desde el 15 de Octubre del 2008 (12 lectures)

Per Fundación Intercultura, <u>Interlinux</u> (http://www.filx.org) Creado el 10/10/2008 03:19 modificado el 10/10/2008 03:19

Nuestra organización está en condiciones de realizar conferencias a sus estudiantes y padres de familia, o empleados; a la hora y fecha que usted lo programe; cualquier información puede comunicarse al Tel; 6068543 y acordar los detalles. Lo invitamos a participar los días Martes en la Conferencia para directivos 2 P.m. en nuestra sede.

Ciclo de Conferencias de Software Libre (GNU/Linux) en Colombia Interlinux Programado desde el 15 de Octubre del 2008

La Fundación Intercultura; Coordinadora de la Comunidad Software Libre de Colombia Interlinux; teniendo en cuenta el impacto del software Libre en el sector empresarial, Industrial y educativo; que esta generando una nueva economía, en gran parte sustentada por el uso masivo de este sistema operativo en las empresas, establecimientos educativos de Colombia y del Mundo.

Con el surgimiento de Linux genera un modelo que permite la distribución y uso ilimitado libre de productos/servicios/funcionalidad de un sistema operativo moderno, fácil y lo mejor SIN VIRUS (pérdida de archivos). La gran revolución que genera Linux es precisamente atacar por la yugular a un gigante del mercado de los sistemas operativos, nace gracias a Internet donde hay un ambiente de cooperación, camaradería y el beneficio que se obtiene es simplemente el placer de haber podido colaborar. Linux marcó un hito como el primer producto de distribución libre con amplia penetración y aceptación, reconocido no solo por el precio económicos, sino por las características del producto. Este fenómeno ha llevado que todos los fabricantes de equipos estén apoyando el movimiento GNU/Linux para no quedarse rezagados. Entre las empresas colaboradoras para su desarrollo en el mundo encontramos: IBM, HP, Sun, Dell, Oracle, Siemens, Motorola, Lotus, Corel, Novell, RedHat, SAP, Google, Firefox, Interlinux y muchas más. Al integrar el software libre en nuestra vida no solamente trastoca nuestra identidad en actividades relacionadas con el ámbito laboral y/o escolar, tiene un gran impacto en la vida personal y social; como educadores y dirigentes; es nuestro deber de transmitirle a nuestros estudiantes toda la filosofía del Software Libre que subyace a la propuesta de este movimiento que cada día consolida su aplicabilidad en múltiples áreas disciplinares, ha permitido descubrir que la libertad de elegir, ofrece nuevas posibilidades de aprender, crecer, compartir y colaborar con los demás acerca de alternativas para realizar las actividades cotidianas y/o profesionales que nos competen.

Linux es una forma de llevar los sueños de libertad, de un mundo realmente justo, equitativo, abierto para todos al ámbito de la tecnología y la informática, es poder participar en ese frente, ya sea como usuarios, promotores, desarrolladores, críticos, etc. por lo que en vida de nuestros subalternos; Linux se integra perfectamente en forma de vivir; la integración de la familia, y lo más importante es hacerlos partícipes de los adelantos científicos de la humanidad. En el ámbito laboral le plantea nuevas alternativas. El SL es un modelo económicamente viable y existe. Que puedo hacer con Linux?, El sistema es legal desde su instalación y actualizaciones a la última versión disponible sin tener que pagar licencia, realizar la mismas tareas de windows sin las molestias de este sistema y lo mejor sin Virus; lograr que la última versión del Sistema corra mas rápido que la versión anterior en la misma máquina; instalar fácilmente y ejecutar diferentes interfaces gráficas; instalar 20 programas con sólo un comando; actualizar automáticamente todos los programas que tengo instalados: instalar la misma copia de mi Sistema en varios equipos sin tener que preocuparme por las restricciones de licencia o claves de activación; tener un control total sobre mi PC y saber que no hay puertas secretas en mi software, creadas a mis espaldas por software malintencionado (espías), empresas o gobiernos; no necesito protección antivirus ni reiniciar mi equipo durante meses, incluso actualizando el sistema con las últimas versiones de seguridad; nunca tengo que desfragmentar el disco duro; puedo instalar y desinstalar programas sabiendo que no dejaran rastros en un registro que puede acumularse basura y disminuir el rendimiento de mi máquina; realizar una completa reinstalación en menos de una hora; iniciar completamente el sistema en un PC con 3 años de antigüedad, con efectos de escritorio mejores que Windows Vista y en tan sólo 40 segundos (incluyendo el tiempo que me lleva escribir mi usuario y contraseña para ingresar); personalizar todo lo que

quiero legalmente, incluso localizar a los desarrolladores de software para realizar preguntas en línea, aportar ideas y participar en la creación del software (Creación de una mente científica); tener una multitud de programas abiertos sin pérdida de rendimiento. Multimedia: Audio Escuchar música, edición profesional. Grabación y edición de audio y muchas más aplicaciones .Economice costos en la compra de Licencias y no promueva la piratería.

Nuestra organización está en condiciones de realizar conferencias a sus estudiantes y padres de familia, o empleados; a la hora y fecha que usted lo programe; cualquier información puede comunicarse al Tel; 6068543 y acordar los detalles. Lo invitamos a participar los días Martes en la Conferencia para directivos 2 P.m. en nuestra sede.

Cordialmente:

Herman E Lozano B. Director General Fundación y Coordinador Comunidad Linux Colombia

E-mail del autor: fundacion \_ARROBA\_ intercultura.zzn.com

Podrás encontrar este artículo e información adicional en: http://bulma.net/body.phtml?nIdNoticia=2469